
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL MARTES 04 DE JUNIO DE 2019 

 

MUNICIPALIDAD DE CUENCA 
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1 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL 1 

CANTÓN CUENCA CELEBRADA EL MARTES 04 DE JUNIO DE DOS MIL 2 

DIECINUEVE. 3 

 4 

En la ciudad de Cuenca, en la Sala de Sesiones del Concejo 5 

Municipal del cantón Cuenca, el martes cuatro de junio de 6 

dos mil diecinueve, a las quince horas, se instala la 7 

sesión ordinaria del Concejo Municipal del cantón Cuenca, 8 

presidida por el Ing. Pedro Palacios Ullauri, Alcalde de 9 

Cuenca. 10 

 11 

Asisten las y los señores Concejales: 12 

1. Mgst. Iván Abril Mogrovejo, 13 

2. Dr. Alfredo Aguilar Arizaga, 14 

3. Ing. Omar Álvarez Cisneros,  15 

4. Arq. Pablo Burbano Serrano,  16 

5. Dr. Gustavo Duche Sacaquirin, 17 

6. Mgst. José Fajardo Sánchez, 18 

7. Sra. Paola Flores Jaramillo, 19 

8. Ing. Fabián Ledesma Ayora,  20 

9. PhD. Diego Morales Jadán,  21 

10. Abg. Roque Ordoñez Quezada, 22 

11. Tnlga. Marisol Peñaloza Bacuilima,  23 

12. Dr. Andrés Ugalde Vásquez,  24 

13. PhD. Cristian Zamora Matute. 25 

 26 

Ingresa el Señor Concejal Abg. Xavier Barrera Vidal a las 27 

15:02. 28 

 29 
Ingresa el Señor Concejal Ing. Daniel García Pineda a las 30 

15:03. 31 

 32 

Actúa como Secretario del Concejo Municipal del cantón 33 

Cuenca el Dr. Fernando Ordóñez Carpio. 34 

 35 
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Actúa como Procurador Síndico Municipal el Dr. Juan Pedro 1 

Peralta Espinoza. 2 

 3 

Asisten las y los funcionarios municipales 4 

- Econ. María Salamea Mosquera, Directora General 5 

Administrativa (E); 6 

- Ing. Erika Bermeo Chiriboga, Directora General de 7 

Áridos y Pétreos (E); 8 

- Arq. Juan Quito Moscoso, Director General de Avalúos y 9 

Catastros; 10 

- Ing. Juan Galán Sánchez, Director General de Compras 11 

Públicas; 12 

- Mgst. Rocío Tapia Alvarado, Directora General de 13 

Desarrollo Social y Productivo (E); 14 

- Lcda. Patricia Calle Calle, Delegada del Mgst. Jaime 15 

Abad Novillo Director General Financiero; 16 

- Ing. Marco Vázquez Guzmán, Director General de 17 

Fiscalización (E); 18 

- Ing. Walter Morocho Chicaiza, Director Ejecutivo de la 19 

Fundación Iluminar (E); 20 

- Lcda. Angélica León Ordoñez, Directora Ejecutiva de la 21 

Fundación Municipal Turismo para Cuenca; 22 

- Ing. Luis Alvarado Tapia, Director General de Obras 23 

Públicas (S); 24 

- Ing. Edwin Morocho Morocho, Director General de 25 

Tecnologías de la Información y Comunicaciones (E). 26 

COORDINADORES: 27 

- Mgst. Juan Carrasco Loyola, Coordinador de Unidad 28 

Administrativa Sancionadora. 29 

- Lcda. Sandra Vélez Casanova, Coordinadora de Imagen 30 

Corporativa. 31 

 32 

SEÑOR ALCALDE: Amigos Concejales, damas, caballeros, 33 

funcionarios, medios de comunicación; gracias siempre por 34 

estar puntuales, les agradezco muchísimo. Antes de arrancar 35 
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la sesión quería comentarles un tema muy sencillo: Cristian 1 

hizo una recomendación en la sesión del Concejo anterior 2 

para poder ser presentados los Directores, Gerentes; sin 3 

embargo quiero pedirles de favor que me permitan de hoy en 4 

ocho hacer la presentación, precisamente esta semana se 5 

están vinculando un par de personas más y creo que con la 6 

próxima estaríamos cuasi completos para poder hacer la 7 

presentación formal de todos ellos, así que eso quería 8 

comentarles antes de dar inicio a la sesión. Por favor 9 

señor, sí estimado. 10 

 11 

MGST. IVÁN ABRIL: Señor Alcalde, buenas tardes compañeros 12 

Concejales, quería proponer señor Alcalde que se incorpore 13 

en el orden del día un punto que consistiría en analizar 14 

una propuesta de reconocimiento al ciclista Richard Carapaz 15 

campeón del Giro de Italia 2019 a través de un acuerdo del 16 

Ilustre Concejo Cantonal, ese sería el planteamiento. 17 

 18 

SEÑOR ALCALDE: Si lo podemos hacer alzando la mano para ver 19 

si están de acuerdo en incorporar en la orden del día. 20 

Perfecto, gracias, perdón la informalidad. Un segundito 21 

señor Secretario, tenga la gentileza Paola por favor.  22 

 23 

SRA. PAOLA FLORES: Gracias señor Alcalde, compañeros y 24 

compañera Concejal, sólo para un efecto de registro señor 25 

Alcalde, pido a través de la Secretaría del Concejo 26 

Cantonal, no me ha llegado la notificación de esta sesión 27 

de Concejo, más bien me ha llegado por correo electrónico, 28 

pero creo que está mal la dirección del cual me está 29 

haciendo llegar el orden del día, así que si no es a mi 30 

domicilio que sea al lugar del despacho. Eso que por favor 31 

tenga como observación la Secretaría de este Concejo. 32 

 33 

SEÑOR ALCALDE: Sí por favor, y como se había también 34 

acordado en la sesión de Concejo anterior que se iba a 35 

pasar por correo electrónico, ¿Esta es correcta, la 36 
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dirección que está acá?, paoflores@hotmail.com, es 1 

correcta. 2 

 3 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Alcalde, señora Concejala, tenemos 4 

la firma de recepción de su secretaria en su despacho, que 5 

ha sido entregado ahí. 6 

 7 

SEÑOR ALCALDE: Bueno, en todo caso, creo que es un tema 8 

administrativo que se lo puede revisar y claro son 9 

instrumentos necesarios para el trabajo y lo pueden 10 

chequear sin ningún problema. Tenga la gentileza si puede 11 

constatar quórum y empezar con el orden del día por favor. 12 

 13 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Alcalde, señores Concejales buenas 14 

tardes con todos. Con el quórum reglamentario señor 15 

Alcalde. Primer punto del orden del día: 16 

 17 

1.- CONTINUACIÓN DEL CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN SOBRE EL 18 

CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO 19 

MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA CELEBRADA EL DÍA JUEVES 09 DE 20 

MAYO DE 2019. SE CONOCERÁ EL INFORME SUSCRITO POR EL DR. 21 

FERNANDO ORDÓÑEZ CARPIO, SECRETARIO DEL CONCEJO CANTONAL. 22 

(EL ACTA ÍNTEGRA FUE ENVIADA A LAS Y LOS SEÑORES CONCEJALES 23 

MEDIANTE CORREO ELECTRÓNICO DEL DÍA VIERNES 31 DE MAYO DE 24 

2019). SE ADJUNTA CONSTANCIA DEL ENVIO. 25 

 26 

SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias señor Secretario, si 27 

alguien tiene alguna observación sobre este primer punto 28 

del orden del día, caso contrario para continuar con el 29 

mismo. Sí estimado Omar. 30 

 31 

ING. OMAR ÁLVAREZ: Muy buenas tardes señor Alcalde, 32 

compañeros Concejales, compañeros. Solamente agradecer la 33 

acogida que hubo a la petición de la sesión anterior que se 34 

nos enviara una especie, no sé si es correcto, de resumen 35 

ejecutivo, pero más bien viabiliza mucho la lectura del 36 

mailto:paoflores@hotmail.com
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acta. En este sentido quería agradecer por haberse acogido 1 

a esta inquietud. No hay ninguna objeción.  2 

 3 

SEÑOR ALCALDE: Gracias estimado Omar, realmente creo que 4 

todas esas buenas iniciativas siempre habrá que recogerlas 5 

y ponerlas en práctica. Gracias señor Secretario por 6 

hacerlo. Entonces se aprueba el acta, ¿alguna observación? 7 

¿No?; Señor Secretario se da por conocida y aprobada el 8 

acta en mención en el primer punto del orden del día.  9 

 10 

SEÑOR SECRETARIO: El Concejo Cantonal aprueba el primer 11 

punto del orden del día señor Alcalde, señores Concejales. 12 

 13 

EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA EN SESIÓN ORDINARIA 14 

CELEBRADA EL DÍA MARTES 04 DE JUNIO DE 2019, AL TRATAR EL 15 

PUNTO 1 DEL ORDEN DEL DÍA, RESUELVE: “DAR POR CONOCIDA Y 16 

APROBADA EL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO 17 

MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA CELEBRADA EL DÍA JUEVES 09 DE 18 

MAYO DE 2019, SIN OBSERVACIONES”.  19 

 20 

2.- CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN SOBRE EL CONTENIDO DEL ACTA 21 

DE LA SESIÓN INAUGURAL DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN 22 

CUENCA CELEBRADA EL DÍA MIÉRCOLES 15 DE MAYO DE 2019. (EL 23 

ACTA ÍNTEGRA FUE ENVIADA A LAS Y LOS SEÑORES CONCEJALES 24 

MEDIANTE CORREO ELECTRÓNICO DEL DÍA VIERNES 31 DE MAYO DE 25 

2019). SE ADJUNTA CONSTANCIA DEL ENVIO. 26 

 27 

SEÑOR ALCALDE: De igual forma señores Concejales, poner a 28 

consideración, ¿Se aprueba el acta? ¿Alguna observación? 29 

Entendemos que no hay observaciones, se aprueba el acta del 30 

segundo punto del orden del día señor Secretario. 31 

 32 

SEÑOR SECRETARIO: Ha sido aprobada el acta del segundo 33 

punto del orden del día señor Alcalde, señores Concejales. 34 

 35 
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EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA EN SESIÓN ORDINARIA 1 

CELEBRADA EL DÍA MARTES 04 DE JUNIO DE 2019, AL TRATAR EL 2 

PUNTO 2 DEL ORDEN DEL DÍA, RESUELVE: “DAR POR CONOCIDA Y 3 

APROBADA EL ACTA DE LA SESIÓN INAUGURAL DEL CONCEJO 4 

MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA CELEBRADA EL DÍA MIÉRCOLES 15 5 

DE MAYO DE 2019, CON LA OBSERVACIÓN QUE SE CORRIJA EN EL 6 

ACTA INTEGRA LA ACTUACIÓN DEL SEÑOR SECRETARIO DEL CONCEJO 7 

MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA”.  8 

 9 

3.- CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN SOBRE EL CONTENIDO DEL ACTA 10 

DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL 11 

CANTÓN CUENCA CELEBRADA EL DÍA VIERNES 17 DE MAYO DE 2019. 12 

(EL ACTA ÍNTEGRA FUE ENVIADA A LAS Y LOS SEÑORES CONCEJALES 13 

MEDIANTE CORREO ELECTRÓNICO DEL DÍA VIERNES 31 DE MAYO DE 14 

2019). SE ADJUNTA CONSTANCIA DEL ENVIO. 15 

 16 

SEÑOR ALCALDE: De igual forma señores Concejales ¿Alguna 17 

observación a este punto? 18 

 19 

SEÑOR SECRETARIO: El acta ha sido aprobada señor Alcalde, 20 

señores Concejales.  21 

 22 

EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA EN SESIÓN ORDINARIA 23 

CELEBRADA EL DÍA MARTES 04 DE JUNIO DE 2019, AL TRATAR EL 24 

PUNTO 3 DEL ORDEN DEL DÍA, RESUELVE: “DAR POR CONOCIDA Y 25 

APROBADA EL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO 26 

MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA CELEBRADA EL DÍA VIERNES 17 DE 27 

MAYO DE 2019, SIN OBSERVACIONES”. 28 

 29 

4.- CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN SOBRE EL CONTENIDO DEL ACTA 30 

DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL 31 

CANTÓN CUENCA CELEBRADA EL DÍA LUNES 20 DE MAYO DE 2019. 32 

(EL ACTA ÍNTEGRA FUE ENVIADA A LAS Y LOS SEÑORES CONCEJALES 33 

MEDIANTE CORREO ELECTRÓNICO DEL DÍA VIERNES 31 DE MAYO DE 34 

2019). SE ADJUNTA CONSTANCIA DEL ENVIO. 35 

 36 
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SEÑOR ALCALDE: De igual forma señores Concejales, ¿Alguna 1 

observación?; se procede a aprobar señor Secretario el 2 

acta. 3 

 4 

SEÑOR SECRETARIO: El acta ha sido aprobada señor Alcalde, 5 

señores Concejales.  6 

 7 

EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA EN SESIÓN ORDINARIA 8 

CELEBRADA EL DÍA MARTES 04 DE JUNIO DE 2019, AL TRATAR EL 9 

PUNTO 4 DEL ORDEN DEL DÍA, RESUELVE: “DAR POR CONOCIDA Y 10 

APROBADA EL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO 11 

MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA CELEBRADA EL DÍA LUNES 20 DE 12 

MAYO DE 2019, SIN OBSERVACIONES”. 13 

 14 
5.- CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN SOBRE EL CONTENIDO DEL ACTA 15 

DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN 16 

CUENCA CELEBRADA EL DÍA MARTES 28 DE MAYO DE 2019. (EL ACTA 17 

ÍNTEGRA FUE ENVIADA A LAS Y LOS SEÑORES CONCEJALES MEDIANTE 18 

CORREO ELECTRÓNICO DEL DÍA VIERNES 31 DE MAYO DE 2019). SE 19 

ADJUNTA CONSTANCIA DEL ENVIO. 20 

 21 

SEÑOR SECRETARIO: Señor Alcalde, señores Concejales, si me 22 

permiten. Hemos detectado un error en esta acta en 23 

Secretaría que me permito hacerles notar, al tiempo que les 24 

expongo mis disculpas al respecto. Se ha hecho constar 25 

entre los funcionarios municipales asistentes a la Lcda. 26 

Angélica León en calidad de Directora Ejecutiva de la 27 

Fundación Municipal de Turismo, para esta fecha de la 28 

sesión la señora directora actual no era todavía directora, 29 

sino fue al siguiente día. Lamentablemente nos estamos 30 

familiarizando con los compañeros directores municipales y 31 

esto ocasionó este lapsus. Les pediría señores Concejales 32 

con el mayor comedimiento si es que ustedes tienen a bien 33 

aprobar esta acta con esta rectificación. Gracias señor 34 

Alcalde, señores Concejales.  35 

 36 
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SEÑOR ALCALDE: Estimado Cristian. 1 

 2 

PhD. Cristian Zamora: Gracias señor Alcalde, buenas tardes 3 

a todos los compañeros y los presentes. Antes de acoger 4 

como moción y elevarla como tal de lo que solicita el señor 5 

secretario que se apruebe con esa corrección. Si quisiera 6 

señor Alcalde solicitarle de la manera más comedida, de ser 7 

posible desde la próxima sesión ordinaria, pueda usted 8 

disponer que se incluya como primer punto del orden del día 9 

el informe del señor Alcalde, porque eso es lo que 10 

corresponde normalmente en las sesiones ordinarias para que 11 

usted pueda informar a este Concejo sobre su actuar en la 12 

semana que ha acabado de recurrir; para solicitarle que 13 

usted pueda hacer y se recoja por Secretaría. Un segundo 14 

aspecto señor Alcalde, viendo el tema de las actas, habrá 15 

que ver el mejor mecanismo posible, yo leía en su 16 

integridad las mismas y hay una disposición en el Concejo 17 

Cantonal que los señores y señoras Directores y Gerentes 18 

tienen la obligación de estar aquí presentes precisamente 19 

cuando el pleno del Concejo está sesionando. Entonces que 20 

se pueda también disponer por parte de su autoridad que eso 21 

pueda ocurrir, porque el rato que menos se requiere de la 22 

información que puedan dar los funcionarios para poder 23 

tomar decisiones en este Concejo y normalmente eso es lo 24 

que se ha estilado. También pueda ser un aspecto de que a 25 

veces algún Director considere que los puntos que se 26 

trataren en la sesión no tengan nada que ver con su función 27 

o con su dirección, que obviamente así mismo ocurre, pero 28 

quizás es necesario que todos conozcan cuál es la dinámica 29 

de las aprobaciones y de lo que ocurre en el Concejo 30 

Cantonal,  que creo que es importante para que conozcan, 31 

aunque habrá salvedades en los que la agenda de los señores 32 

funcionarios les impida y quizás algún delegado, pues es lo 33 

que corresponde y que de hecho me parece que ha venido 34 

haciéndose, pero más bien el tema de comentario era de que 35 

en las actas se recogían pocos nombres de funcionarios 36 
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cuando entiendo que la gran mayoría está ya en funciones 1 

Alcalde, nada más con ese tema y elevando a moción lo que 2 

el señor Secretario ha solicitado que lo acoja como tal. 3 

 4 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias, entonces con base a la 5 

moción y secundada de moción se procedería salvo alguna 6 

particularidad u observación de su parte aprobada, quinto 7 

punto. 8 

 9 

SEÑOR SECRETARIO: Se aprobaría señor Alcalde, señores 10 

Concejales el acta con la rectificación sugerida, muchas 11 

gracias señores Concejales, se ha pedido que se incluya un 12 

punto adicional en el orden del día, señor Alcalde sería: 13 

“Conocimiento y resolución sobre la posibilidad de otorgar 14 

un reconocimiento al ciclista Richard Carapaz por parte del 15 

Ilustre Concejo Cantonal”. 16 

 17 

EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA EN SESIÓN ORDINARIA 18 

CELEBRADA EL DÍA MARTES 04 DE JUNIO DE 2019, AL TRATAR EL 19 

PUNTO 5 DEL ORDEN DEL DÍA, RESUELVE: “DAR POR CONOCIDA Y 20 

APROBADA EL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO 21 

MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA CELEBRADA EL DÍA MARTES 28 DE 22 

MAYO DE 2019, CON LA OBSERVACIÓN QUE SE CORRIJA EN EL ACTA 23 

INTEGRA LA ASISTENCIA DE LAS Y LOS SEÑORES FUNCIONARIOS DEL 24 

GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA”.  25 

 26 

6. CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN SOBRE LA POSIBILIDAD DE 27 

OTORGAR UN RECONOCIMIENTO AL CICLISTA RICHARD CARAPAZ POR 28 

PARTE DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL.  29 

 30 
SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias señor Secretario, señor 31 

Concejal proponente del punto por favor. 32 

 33 

MGST. IVÁN ABRIL: Si, señor Alcalde es importante que la 34 

ciudadanía, que Cuenca exprese su reconocimiento a un 35 

deportista que se ha destacado en estas ligas 36 
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internacionales y creo que sería un honor para Cuenca y 1 

para el Concejo Cantonal poder entregar este reconocimiento 2 

y también que visite el cantón Cuenca cuando él lo 3 

considere, ese es el planteamiento señor Alcalde.  4 

 5 

SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias señor Concejal, tal vez 6 

alguno de los Concejales tiene alguna moción cual sería el 7 

reconocimiento que se podría otorgar, estimado Omar. 8 

 9 

ING.OMAR ÁLVAREZ: Gracias, la iniciativa de Presidencia de 10 

la Comisión de Educación, Cultura y Deportes es muy 11 

bienvenida y oportuna. Un logro que para el país ha sido 12 

extraordinario; dicen los expertos que es el tercer mejor 13 

logro que se ha obtenido en la historia del Ecuador, 14 

primero obviamente nuestro campeón Cuencano Jefferson Pérez 15 

medalla olímpica; el segundo los expertos señalan que fue 16 

el logro que se alcanzó en tenis de campo con Andrés Gómez 17 

en Roland Garros; y Richard Carapaz, sin parangón en la 18 

historia del ciclismo Ecuatoriano. Sí han habido excelentes 19 

logros de Cuencanos en el campo del ciclismo pero no en la 20 

medida en que logra Richard  y creo que es justo, 21 

meritorio, ver el reconocimiento que Cuenca puede hacerlo 22 

saludándole al campeón del Giro de Italia y porque no, si 23 

es que se nos permite complementar que junto con el acuerdo 24 

de reconocimiento se pueda dar no sé si corresponda tal vez 25 

el protocolo o la comisión de méritos pueda ayudarnos a 26 

dilucidar, inclusive porque no entregar las llaves de la 27 

ciudad como un signo de respeto, agradecimiento y de 28 

acogida a este logro que nos llena de orgullo a todos en el 29 

país. Realmente no sé si acá en el Concejo o en alguna 30 

instancia lo que correspondería dentro de lo que está 31 

establecido en reconocimientos por parte del Cabildo, sin 32 

embargo el logro que obtuvo Richard amerita que sea el 33 

máximo que se podría entregar inclusive y si me permite 34 

también sugerirle a usted que pudiese hacer una invitación 35 
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que visite la ciudad y un acto solemne de hacer esta 1 

ceremonia de entrega de este reconocimiento, gracias. 2 

 3 

SEÑOR ALCALDE: Gracias señor Concejal, está puesta la 4 

sugerencia, tal vez existe alguna otra sugerencia que 5 

ustedes podrían a su criterio considerar complementaria o 6 

en sustitución de la presentada por el Concejal Omar 7 

Álvarez, estimado Cristian. 8 

 9 

PHD.CRISTIAN ZAMORA: Gracias Alcalde, nada más por 10 

procedimiento esto tiene que ser elevado a moción entiendo 11 

que los compañeros todavía no lo han hecho pero 12 

probablemente pueda ir en el siguiente sentido: “El Concejo 13 

Cantonal resuelve otorgar un pergamino de reconocimiento 14 

por el logro deportivo alcanzado por el ciclista Richard 15 

Carapaz en el Giro de Italia año 2019. Dicho pergamino se 16 

entregará en acto público, en donde estará presente el 17 

Concejo Cantonal y la ciudadanía en la fecha que la 18 

Secretaría y el deportista así lo consideren” y el texto 19 

señor Alcalde ya Secretaría en base a los méritos y logros 20 

lo elabora, de ser así yo lo elevaría a moción que es lo 21 

que estaría faltando para que pueda ser esto resuelto y en 22 

el tema señor Alcalde de las llaves de la ciudad, es un 23 

tema que queda como una sugerencia no le corresponde a este 24 

Concejo sino a su autoridad hacerlo a quien usted así 25 

juzgue. 26 

 27 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias esta presentada la moción, se 28 

secunda la misma, está en ustedes señores Concejales ¿están 29 

de acuerdo que así sea?, perfecto está aprobado, el otro 30 

día (ya me jalaron ustedes las orejas) porque decían que yo 31 

tengo que a través de algunos Concejales también indicar 32 

algunos temas que a mí me gustaría complementar si me 33 

permiten, me parece que son 20 estaciones de la ruta de la 34 

Bici Pública poner a consideración de ustedes si les parece 35 

conveniente alguna de ellas, la que esté más cercana, no 36 
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tengo la ubicación realmente de ellas, ponerle como 1 

estación Richard Carapaz, si es que ustedes tienen a bien 2 

aceptar esta sugerencia. 3 

 4 

ABG. XAVIER BARRERA: Señor Alcalde saludarle a usted y a 5 

los compañeros y compañeras Concejales, a todos los 6 

presentes, me parece que es adecuado reconocer el logro 7 

deportivo de Richard Carapaz pero no olvidemos también que 8 

tenemos bicicrosistas como Alfredo Campo, Doménica Azuero, 9 

incluso son nuestras cartas para los próximos Juegos 10 

Olímpicos y vienen cosechando varios títulos a nivel 11 

Panamericano y Mundial; yo creo que habría inclusive a 12 

ellos que añadirles en la propuesta y porque no poner 13 

Richard Carapaz, Doménica Azuero y Alfredo Campo, 14 

justificar previo a que tomemos esa decisión probablemente 15 

pedirle por su intermedio señor Alcalde a Secretaría que 16 

pueda preparar y recabar esa información de los logros 17 

deportivos, de los dos deportistas que acabo de mencionar 18 

si hay alguno otro más poderle incluir en una próxima 19 

sesión de Concejo, tal vez conocerlo para respaldar su 20 

propuesta señor Alcalde que es muy bien traída y venida. 21 

 22 

SEÑOR ALCALDE: Muchas gracias estimado Xavier, ciertamente 23 

que es así, existen grandes deportistas en ciclismo a lo 24 

largo de la historia y teniendo la posibilidad, me parece 25 

insisto que son 20 estaciones, sería un justo 26 

reconocimiento para que los que hoy en día quien sabe 27 

algunos ya no estén, otros que ya no están compitiendo y 28 

estas glorias que realmente nos enorgullecen. Muchas 29 

gracias Xavier por esa recomendación, señor Secretario para 30 

que nos apoye para la siguiente sesión de Concejo, 31 

seguramente creo yo que la dirección de Cultura, Educación 32 

y Deporte podría hacer ese trabajo. Bueno dado esto y 33 

aprobada la moción del pergamino que sería en 34 

reconocimiento con el cual haríamos llegar la invitación 35 
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extensiva al señor Richard Carapaz para que en sus mejores 1 

tiempos pueda visitarnos. 2 

 3 

SEÑOR SECRETARIO: Se aprueba entonces señor Alcalde, 4 

señores Concejales, el punto que ha sido adicionado por 5 

unanimidad, se agotado el orden del día señor Alcalde y 6 

señores Concejales. 7 

SEÑOR ALCALDE: Muchísimas gracias señor Secretario, señores 8 

Concejales, gracias por estar acá nuevamente, gracias por 9 

esa puntualidad algún día hemos de fallar pero ojalá ese 10 

día este de aquí en cuatro años, gracias. 11 

 12 

EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA EN SESIÓN ORDINARIA 13 

CELEBRADA EL DÍA MARTES 04 DE JUNIO DE 2019, AL TRATAR EL 14 

PUNTO 6 DEL ORDEN DEL DÍA, RESUELVE: “OTORGAR UN PERGAMINO 15 

DE RECONOCIMIENTO POR EL LOGRO DEPORTIVO ALCANZADO POR EL 16 

CICLISTA RICHARD CARAPAZ EN EL GIRO DE ITALIA AÑO 2019, 17 

DICHO PERGAMINO SE ENTREGARÁ EN ACTO PÚBLICO, EN DONDE 18 

ESTARÁ PRESENTE EL CONCEJO MUNICIPAL DEL CANTÓN CUENCA Y LA 19 

CIUDADANÍA EN LA FECHA QUE LA SECRETARÍA GENERAL Y EL 20 

DEPORTISTA ASÍ LO CONSIDEREN”. 21 

 22 
 23 

A las 15:18 termina la sesión. 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 

 31 

Ing. Pedro Palacios Ullauri,  Dr. Fernando Ordóñez Carpio,  32 

     ALCALDE DE CUENCA          SECRETARIO DEL CONCEJO 33 

                         MUNICIPAL DEL  34 

                                     CANTÓN CUENCA 35 


